
府中市都市・地域交通戦略（案）に対する意見募集の実施結果

１　意見の提出期間
    平成３０年３月２９日（木）から４月１６日（月）まで

２　意見の提出者数

３　意見の概要及び意見に対する市の考え方
    別紙のとおり

※　質問や意見の内容については、概要としています。

Ｅメール ＦＡＸ 郵送 意見投函箱 窓口

6人 11件 5人 0人 0人 0人 1人

提出者数 件数
意見の提出方法別の人数
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（分類・ページ数については、意見募集時の基本計画（案）に基づきます。）

1 3章 3 13

市道4-139号を南方向の一方通行にし、歩道の幅を拡げて欲しい。
高安寺東側の北方向の一方通行と下河原線遊歩道を利用して、市道
4-139号の対になる一方通行路にしてほしい。

市道4-139号については、道路拡幅を伴う道路改良の実施により、
安全な歩行空間を確保し、バリアフリー化など歩行者に配慮した整
備を行います。交通規制については、地元の意見等を聞きながら、
警察など関係機関と協議のうえ、検討を行ってまいります。

2 3章 3 13

分倍河原駅西側の狭あい道路拡幅に反対する。車が入ってこない事
で静けさや排気ガスの少なさが保たれている。

幅員が４ｍ未満の狭隘道路は、建物の建替え等の際に道路後退をす
る必要がございます。分倍河原駅周辺では、特に駅北西側の住宅地
から駅への経路が、道路が狭隘で見通しが悪いため、歩行者通行の
安全性確保のほか、災害時における避難救助活動の経路確保など防
災性の向上を図るための道路整備を実施してまいります。

3 3章 3 13
歩道橋の架け替えを希望する。老朽化が進み見た目が悪く、駅周辺
の建造物として印象が非常に悪い。是非検討をお願いしたい。

勾配がバリアフリーの基準に適合しておらず老朽化も進展している
既存の跨線橋は撤去し、南北自由通路を再整備します。

4

京王線の高架化、JR南武線の地中化について検討してほしい。 鉄道の高架化・地中化については、分倍河原駅周辺の地形や中央自
動車道等との交差の問題など課題が多く、実現が困難であるため、
検討する予定はありません。

5

跨線橋を架け替えるのであれば、床レベルを現在のGL+6000から
GL+9000に変え、壁はDPG工法のガラス手すりにして、富士山を見え
るところに配置してほしい。眼下に崖線の緑が望めるような、楽し
める空間にしてほしい。また、ハケ下の公園には湧水が流れ込む池
があった方が良い。

南北自由通路の具体的な構造等については、事業化にあたり、地域
の皆様の意見を聴きながら、検討を行ってまいります。

6

改札については、京王線はホームの南北に、南武線は商店街や
MINANOなどの顧客導線に配慮したうえでハケ下に造ることを要望す
る。現在の駅は、跨線橋に付属するイベント広場としてほしい。

駅施設の改良については、鉄道事業者が主体的に進めるものになり
ますが、自由通路や広場整備などまちづくりとの整合を図るよう、
鉄道事業者と連携・調整を行ってまいります。

7

周辺住民、駅利用者に周知するために、「まちづくり掲示板」を、
駅の北東、南東、北西、南西の各地区に１か所ずつ設置してほし
い。

分倍河原駅周辺地区のまちづくりに関する情報の発信は、分倍河原
駅周辺地区まちづくりニュースを適宜発行し、地区内の住民や地権
者の皆様に周知してきたところです。今後はまちづくり協議会を中
心に意見をお聴きし、地区内にある市の掲示板に掲示するなど、周
知方法の検討を行ってまいります。

8

まちづくり対象地域内の周知検討不足及び地域外の意見も反映する
ために、公聴会を開催してほしい。あらかじめ書面で申し込み、決
められた時間内で意見を公述していただく形式が良いと思う。回答
は市役所とまちづくり協議会で検討し、掲示してはどうか。

分倍河原駅周辺地区のまちづくりについて地域の皆様から広く意見
を聴く方法は、まちづくり協議会と今後検討を行ってまいります。

市の考え方大分類 中分類 ページ

全般

全般

全般

No. 意見

全般

全般
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市の考え方大分類 中分類 ページNo. 意見

9

交通戦略における将来像はまちづくり協議会の議論と食い違ってい
るのではないか。

交通戦略における将来像は、上位計画である「府中市都市計画に関
する基本的な方針（府中市都市計画マスタープラン）」で位置付け
ている地域別まちづくり方針の地域の将来像及びまちづくりの目標
を踏まえて設定しています。

10 3章 4 18

実施プログラムの手順手続きが検討不足なので、追加してほしい。 交通戦略では、目指すべき将来の地区構造に戦略的に近づけていく
ための大まかな実施プログラムを示しており、各施策の具体的な実
施手順については、関係権利者をはじめ地域の皆様のご意見を踏ま
え、調整を行ってまいります。

11

交通戦略協議会に市民参加できるように公募してはどうか。 府中市都市・地域総合交通戦略検討協議会は、交通戦略の策定に当
たり設置された会議で、平成30年度の開催予定はございません。交
通戦略を推進する際には、まちづくり協議会を中心に、地域の皆様
のご意見をお聴きしていきたいと考えております。

全般

全般
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